

Bew_4 Bewerbung David Lutz

Veröffentlicht unter: Eingereichte Bewerbungen

Bewerbung für Listenplatz (falls Angabe vorab gewünscht)

14

Vorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

in diesen politisch turbulenten Zeiten bewerbe ich mich um einen Platz auf der Ratsreserveliste, um aktiv unsere Stadt grün und weltoffen zu gestalten.

Aufgewachsen in der Eifel habe ich mich schon immer für Grüne Themen engagiert, und bin als Jugendlicher durch Mitgliedschaften bei Greenpeace und dem WWF mit Umweltschutz in Berührung gekommen. Politisch hat es etwas länger gedauert, bis ich meine Heimat gefunden habe: Von marxistischen Gruppen bei den Jusos (ja, die gab es früher) über die damalige PDS habe ich erst vor etwas mehr als 10 Jahren zu den Grünen gefunden – und auch diese Mitgliedschaft habe ich für ca. anderthalb Jahre wegen inhaltlicher Differenzen unterbrochen. Seitdem ich allerdings in Köln lebe, fühle ich mich bei den Grünen wohl und habe mein Engagement in der Partei mehr und mehr verstärkt, sodass ich nun Sprecher für den Arbeitskreis Mobilität und Beisitzer im OV1 Vorstand (Innenstadt/Deutz) bin.

Meine aktuellen Schwerpunktthemen sind Mobilität und Digitalisierung, denn ich glaube, dass beide bei richtiger Herangehensweise einen deutlichen Gewinn für uns und unsere Umwelt darstellen. In Zukunft möchte ich mich auch stärker für die Einbindung der Jugend in politische Entscheidungen engagieren.

In Köln ist jahrelang die autogerechte Stadt geplant und durchgesetzt worden. Als Ergebnis müssen wir nun mit einer Verkehrssituation leben, die dauerhaft Stress verursacht, giftige Abgase in die Umwelt abgibt und für frühzeitige Todesfälle verantwortlich ist. Diesem Problem möchte ich mich engagiert entgegenstellen und an einer echten Verkehrswende mitarbeiten. Aus meiner Sicht bedeutet dies u.a., dass wir nicht länger neue Farbmarkierungen in den Mittelpunkt unserer Arbeit stellen dürfen, sondern stattdessen endlich an einer neuen und sicheren Infrastruktur für schwächere Verkehrsteilnehmer*innen arbeiten müssen.

Im Rahmen der Digitalisierung wurde in Köln schon viel richtig gemacht, doch glaube ich, dass noch viel Potential – gerade in Richtung sozialer und nachhaltiger Digitalisierung – genutzt werden kann. Eine gut ausgearbeitete Digitalisierung kann in unserer Stadt viele Probleme beheben (von Verkehrsvermeidung über neue Lernmethoden bis hin zu smarten Energienetzen) und gleichzeitig mehr Bürgernähe für Stadt und Verwaltung etablieren. Ich möchte mich dafür einsetzen, dass solche Chancen in Zukunft noch stärker genutzt werden.

Weiterhin bin ich der Meinung, dass wir der Jugend eine stärkere Stimme geben sollten, denn die heutigen Jugendlichen werden in der Stadt der Zukunft leben müssen – daher sollten sie diese Stadt



Alter:

41

Geschlecht:

männlich

Geburtsort:

Brühl (bei Köln!)

auch aktiv mitgestalten. Wenn wir nur den Älteren das Recht zugestehen, diese Stadt zu planen, dann wird die heutige Jugend, wenn sie älter ist, mit ihrer Stadt ebenso unzufrieden sein, wie es meine Generation jetzt ist. Ich möchte den Fehler der älteren Generationen nicht wiederholen, sondern gemeinsam an einer Stadt arbeiten, die auch in vierzig Jahren noch den Bedürfnissen aller gerecht sein kann.

Mir ist es wichtig, dass wir auch in Zukunft von unserer antifaschistischen Einstellung keinen Millimeter nach rechts abweichen, und trete dafür ein, diese Haltung auch bei möglichen Kooperations- oder Koalitionspartnern zu betrachten. Als Millionenstadt hat Köln die Verantwortung, wie bisher deutliche Zeichen gegen den stärker werdenden Faschismus zu setzen.

Ich freue mich, gemeinsam mit euch in den Kommunalwahlkampf 2020 zu ziehen, und bitte euch um Unterstützung für meine Kandidatur.

Zur Person

IT-Projektleiter; seit 2016 wohnhaft in der Kölner Innenstadt; seit über 10 Jahren (mit kurzer Unterbrechung von ca. anderthalb Jahren) Grünes Mitglied; Sprecher für den AK Mobilität; Beisitzer im OV1-Vorstand (Innenstadt/Deutz); Mitglied im AK Digitales; in Wahlkämpfen immer am Stand zu finden; Mitglied bei Amnesty International und dem ADFC; Doktor der Informatik; Master of Environmental Sciences.